

Le Cameroun était bien représenté le mercredi 18 Avril pour la 34eme édition du Festival cinéman Vues d'Afrique, lors d'une soirée marquée par la présence des officiels pour plusieurs activités qui ont duré toute une soirée.

Honneur au Cameroun

Ce 18 avril, en présence du Haut-Commissaire du Cameroun au Canada, grande première du film, Le Cameroun à l'heure de Boko Haram, réalisé par Grégoire Viau.

Soirée très achalandée avec au programme:

19h30 - Réception offerte par le Haut-Commissaire du Canada et spectacle de musique par Veeby Afrosoul et son groupe

20h30 - projection de deux courts métrages camerounais et puis du film Le Cameroun à l'heure de Boko Haram

22h30 - spectacle de musique par Doudou Honoré Noumabeu et Zagor Essouma! Les spectacles se font au Baobar, l'espace convivial de Vues d'Afrique

C'est ainsi que l'événement était annoncé sur le profil Facebook de Mr. **Venant Mboua**, alors présentateur officiel tout au long de la soirée dédiée au Cameroun et ses hôtes.

Chose promise, chose due, les lampions se sont fermés autour de 22h30 pour la projection cinéma, suivie d'une séance de questions réponses avec le réalisateurs avant de se se poursuivre avec le spectacle offert par la même occasion.

L'envoyé de 237actu sur place a noté entre autre la présence de Ervy Patoudem Ken, producteur avec la maison Patou Films International des deux court métrages qui ont précédé le film.

Notons que l'événement se poursuit demain avec la projection de "**Minga et la cuillère cassée**" un dessin animé 100% Camerounais.

